

**Semarak Perpisahan, Mahasiswa KKN 112 Gelar Lomba Meriah di Gampong Keude Blang Mee**



Semarak Perpisahan, Mahasiswa KKN 112 Gelar Lomba Meriah di Gampong Keude Blang Mee

**UNIMALNEWS | Samudera** - Dalam rangka perpisahan kegiatan Kuliah Kerja Nyata-Pembelajaran Pengabdian Masyarakat (KKN-PPM), Mahasiswa Kelompok 112 Universitas Malikussaleh (Unimal) menggelar berbagai perlombaan di Gampong Keude Blang Mee Pulo Klat, Kecamatan Samudera Kabupaten Aceh Utara. Minggu, 02 Februari 2024.

Ketua Kelompok KKN 112 Rival menjelaskan lomba ini menjadi momen kebersamaan terakhir mahasiswa dengan anak-anak gampong sebelum mereka menyelesaikan masa pengabdian di Gampong Keude Blang Mee Pulo Klat.

“Berbagai perlombaan digelar untuk anak-anak seperti lomba adzan, hafalan surah pendek, makan kerupuk, hingga memasukkan paku ke dalam botol. Perlombaan ini tidak hanya bertujuan untuk hiburan, tetapi juga memberikan manfaat edukatif, terutama dalam aspek keagamaan” ujarnya

Lebih lanjut Rival mengatakan bahwa kegiatan ini menjadi wujud terima kasih mahasiswa kepada masyarakat yang telah menerima mereka dengan baik selama pelaksanaan KKN. “Lomba ini kami buat agar anak-anak gampong bisa menikmati momen kebersamaan dengan penuh keceriaan. Selain lomba yang bersifat hiburan, kami juga mengadakan lomba adzan dan hafalan surah pendek untuk menumbuhkan semangat keagamaan sejak dini,” tutupnya.

Sementara itu Pj Keuchik Gampong Keude Blang Mee Pulo Klat Bapak Samsul Bahri menyampaikan apresiasi atas seluruh kegiatan yang telah dilakukan mahasiswa KKN 112 Unimal. “Kami sangat berterima kasih kepada adik-adik mahasiswa yang sudah mengabdikan diri di desa ini. Kegiatan ini bukan hanya memberikan ilmu dan pengalaman bagi masyarakat, tetapi juga meninggalkan kenangan indah bagi anak-anak,” ujarnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) KKN 112 Unimal, Asih Makarti Muktitama M.Si. juga turut mengapresiasi kegiatan perpisahan ini. “Mahasiswa KKN 112 Unimal telah berhasil menciptakan berbagai kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat. Semoga pengalaman ini menjadi bekal berharga bagi mereka dalam kehidupan bermasyarakat,” ungkapnya.

Acara diakhiri dengan pembagian hadiah bagi para pemenang lomba, yang disambut dengan keceriaan dan kebahagiaan oleh peserta. Dengan kegiatan ini, diharapkan hubungan baik antara mahasiswa KKN dan masyarakat Gampong Keude Blang Mee tetap terjalin meskipun masa pengabdian telah berakhir. [rky]

**Tanggal:** 03 February 2025

**Post by:** Rizki

**Kategori:** News, Geliat Mahasiswa,

**Tags:** Unimal, Aceh Utara, KKN,